

---

**COMMUNIQUE DE LA LIGUE DU SPORT AUTOMOBILE DE LA RÉUNION  
CHAMPIONNAT DE LA REUNION DES RALLYES  
RETOUR DU RALLYE DE SAINT-JOSEPH AU CALENDRIER EN MAI 2020**

Le Comité directeur de la ligue a le plaisir d'annoncer aux licenciés et aux passionnés de Saint-Joseph notamment, que le Rallye de Saint-Joseph fera son retour au calendrier du Championnat de La Réunion des Rallyes l'année prochaine. L'ASA organisatrice du rallye sera désignée d'ici septembre 2019.

Dès cette année, une épreuve d'accélération est programmée le 23 juin. La possibilité de faire une étape ou des épreuves spéciales sur le territoire de Saint-Joseph, lors du rallye des 13-15 septembre 2019 et des 1000 km 2019 est actuellement étudiée.

Le Comité directeur remercie la Commune de Saint-Joseph des échanges constructifs et de sa volonté de soutenir le sport automobile ainsi que l'animation qu'il peut apporter. Il remercie également les licenciés qui ont œuvré en ce sens.

**Le Comité directeur**